

Aprueban subvención a SLEP Valparaíso para estudio que defina reconstrucción de la Escuela Ramón Barros Luco

Esta jornada es de buenas noticias para SLEP Valparaíso, en particular para la Escuela Ramón Barros Luco.

Tal como estaba proyectado, durante esta jornada el Concejo Municipal de la ciudad puerto conversó sobre una posible subvención al Servicio Local para financiar la contratación de una empresa que pueda realizar un diagnóstico estructural del malogrado edificio de la comunidad. Moción que se aprobó y que representa un aporte de \$60 millones de pesos.

Anuncio Patrocinado

Será este análisis el que permitirá conocer el real estado del patrimonial edificio, tras truncadas intervenciones en los últimos años, y así poder planificar la recuperación definitiva del ansiado espacio educativo.

Al respecto el Director Ejecutivo Suplente de SLEP, Pablo Mecklenburg se mostró esperanzado por el futuro de la comunidad y agradeció la gestión realizada por el alcalde Jorge Sharp, quién cumplió el compromiso que le había hecho personalmente hace un par de semanas.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Aquí lo que está ocurriendo es que se están realineando los compromisos, los esfuerzos y

Aprueban subvención a SLEP Valparaíso para estudio que defina reconstrucción de la Escuela Ramón Barros Luco

las convicciones de distintos actores, el Gobierno Regional, la Municipalidad, el Ministerio de Educación, representado por esta figura que es SLEP. Y lo que pasó hoy fue que el alcalde Sharp llevó a votación, en el Concejo Municipal una petición que yo le hice. Le pedí los recursos para hacer el estudio y fue aprobado hoy de manera unánime, lo que nos deja muy contentos, porque demuestra que partimos con el pie derecho esta nueva etapa”.

Por su parte la directora del establecimiento, Viviana Tonini, quien ha liderado durante los últimos años el movimiento de la comunidad por recuperar el recinto -inutilizable desde el terremoto de 2010-, especificó en el Concejo que “hoy estamos en un momento histórico, nuestra comunidad no cree que exista otra oportunidad como la de hoy de reconstruir nuestro edificio patrimonial. Ya hemos pasado por tres o cuatro procesos que no han resultado, por las razones y responsabilidades que sean, pero hoy estamos marcando el precedente de que es necesario iniciar este proceso. Es un precedente que el Estado debe dar en términos de la importancia de la educación pública, el capital humano más importante de una nación”.

Desde la agrupación de ex alumnas del establecimiento su vocera, Isabel Soto, agregó que “como comunidad estamos felices de que por fin se aprobó esta asignación de recursos por parte del municipio y así el Servicio Local de Educación pueda iniciar el ansiado estudio y diagnóstico de nuestra escuela; porque esto va a permitir ver en qué estado está la infraestructura y trazar un camino de trabajo en pos de las estudiantes porteñas y sus familias con la reconstrucción y revitalización del barrio Almendral y sus locatarios. Esperamos que este diagnóstico pueda estar lo más pronto posible”.

Recordar que solo hace un par de meses terminó la vinculación entre el Municipio y el Gobierno Regional y que permite que ahora sea SLEP quien pueda asumir el futuro estructural del recinto en conjunto con la Dirección de Educación Pública y el Ministerio de Educación.

y tú, ¿qué opinas?